

Municipalidad de Viña oficia otra vez a Chilquinta por cobro de luz a damnificados

La Municipalidad de Viña del Mar ofició nuevamente este domingo a la empresa distribuidora de electricidad Chilquinta para que exima a los damnificados de la comuna del cobro de las cuentas eléctricas. El municipio ya había oficiado a la compañía el 11 de junio, para que evaluase los cobros del servicio de energía a los clientes afectados por el megaincendio de febrero. Esto, luego de que los damnificados alertaran sobre el cobro elevado de cuentas de luz. La alcaldesa de la comuna, Macarena Ripamonti sostuvo que esperan “el apoyo del gobierno central para que puedan ser un colaborador en esta interlocución que es tan importante”.